

Universidades locales analizan hoy el impacto de la academia y la ciencia en el territorio

PANEL. *Actividad se enmarca en el Ciclo de Encuentros de Corparaucanía. Participan la Ufro, la UM y la UA.*

Corparaucanía continúa hoy desde las 9:30 horas con su Ciclo de Encuentros 2024 en el Auditorio de la Cámara Chilena de la Construcción Temuco, donde destacados referentes regionales de universidades locales mirarán la Región a partir del eje temático denominado "Territorio, Economía y Ciencia".

En la oportunidad, los académicos de la Universidad de La Frontera, la Universidad Mayor y la Universidad Autónoma de Chile analizarán el impacto de la academia y la ciencia

en el mundo productivo, en el diseño de las ciudades, la prevención e impacto de las catástrofes naturales, en el mejoramiento de la calidad de vida, y otras áreas estratégicas para el desarrollo regional.

Expondrán y dialogarán sobre estos temas: Patricio Ramírez, coordinador del Observatorio Económico y Social de la Universidad de La Frontera; Carlos Esse, director del Instituto Iberoamericano de Desarrollo Sostenible de la Universidad Autónoma de Chile; Rodrigo Navía, vice-

rector de Investigación y Postgrado de la Universidad de La Frontera; y Gonzalo Verdugo, vicerrector regional de la Universidad Mayor.

El presidente de Corparaucanía, Diego Paulsen, puso en valor la temática del panel señalando que "la relación entre estos mundos no es tan fluida o cercana como se esperaría, debido a los diferentes ritmos entre la investigación y la actividad empresarial, la ciencia y la demanda de soluciones desde los territorios", expresa.

9:30

horas parte la actividad en el Auditorio de la Cámara Chilena de la Construcción Temuco (Andrés Bello 842). Es abierta a todo público y con cupos limitados.

Por lo mismo, Paulsen explica que en este encuentro la idea es ofrecer un espacio para "detectar los puntos de convergencia y modelos de relacionamiento eficientes, así como identificar las potenciales ventanas de oportunidad".



RODRIGO NAVIA, VICERRECTOR DE INVESTIGACIÓN Y POSTGRADO DE LA UFRO.



GONZALO VERDUGO, VICERRECTOR REGIONAL DE LA UNIVERSIDAD MAYOR.



PATRICIO RAMÍREZ, COORDINADOR, OBSERVATORIO ECONÓMICO Y SOCIAL DE LA UFRO.



CARLOS ESSE, DIRECTOR DEL INSTITUTO IBEROAMERICANO DE DESARROLLO SOSTENIBLE U. A.